



Der Solothurner Schauspieler und Regisseur **Beat Albrecht** ist Initiator des «safrantheaters», eines mobilen Theaterprojekts, dessen Elektronik mit Solarenergie betrieben wird. Das

«safrantheater» gastiert nun im Theater Mausefalle mit einer Lesung von Hanspeter Bader und Beat Albrecht. Das Stück «Adressat unbekannt» von Kressmann Tayler ist als Briefwechsel gestaltet und beschreibt das Auseinanderbrechen einer Freundschaft. Ein meisterhaft konzipierter Dialog und zwei aus Theater und Radio bekannte Stimmen garantieren einen spannenden Abend. Die Lesung findet statt am Freitag, 16. Oktober, 20.15 Uhr, im Theater Mausefalle Solothurn.